

# GRAND ANGLE

# Deux



PHOTOS © CÉDRIC KABILE

# “Majò” et un coup de cœur



Les meilleures créations littéraires des lycéens ont été distinguées à l'occasion de la remise des prix de la quatrième édition du concours Majò an maké kréyòl organisé par le Conseil de la culture, de l'éducation et de l'environnement (CCEE), en collaboration avec l'académie de Guadeloupe, le 18 mars au Centre Rémy Nain-souta.

À l'annonce de son premier prix dans la catégorie conte, Clalie Louis n'a pu retenir ses larmes. Réconfortée par l'artiste Riddla, parrain de cette édition, un peu hésitante quand elle s'est présentée devant le public, c'est ragaillardie qu'elle s'est proposée de lire son conte. Un récit plein de vie qui a plongé le public avec délices dans le monde inventé par cette lycéenne de Marie-Galante. Le lycée Hyacinthe Bastaraud s'est d'ailleurs distingué en alignant des lauréates dans les trois catégories du concours : poème, nouvelle et conte.

Ayden Deschamps est le récipiendaire du deuxième prix, scolarisé au lycée polyvalent Raoul-Georges Nicolo, un établissement pour la première fois représenté dans ce concours.

Pour sa première participation, Sarah Bernard du lycée de Baimbridge a créé la surprise en remportant le premier prix de la nouvelle. Le 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> prix ont été attribués respectivement à Janila Confiaç (lycée Hyacinthe-Bastaraud) et Laurendi Figaro (lycée Charles Coeffin).

Dans la catégorie poésie, Orlane Epaminondas, du lycée Hyacinthe-Bastaraud, a eu le coup de cœur du jury. Une manifestation conviviale agrémentée d'animations appréciées (Kontakaz et Dimitri Paul) avec ses moments d'émotion et de rires.

Mais déjà, les conseillers du CCEE et son président Félix Lurel souhaitent relever un nouveau challenge : contribuer à la création d'un diplôme de compétence en langue (DCL) - option créole

guadeloupéen, à l'instar du TOEIC - exigé à l'entrée des entreprises anglophones. Il s'agirait d'une certification standardisée permettant de vérifier la maîtrise du créole par les candidats aux emplois de cadres dans les entreprises du territoire guadeloupéen.

JLG

